

Exposition « Femmes des Grèves »
Les pêcheuses de coques et de crevettes

L'activité de cueillette des coques sur l'estran a fait vivre de très nombreux pêcheurs à pied professionnels dans la baie du Mont Saint-Michel. Parmi eux, beaucoup de femmes voire parfois quelques enfants parcouraient, été comme hiver, les grèves de la baie du Mont à la recherche de ce coquillage. L'exposition « femmes des grèves. Les pêcheuses de coques et de crevettes » témoigne de cette pratique traditionnelle aujourd'hui disparue.

Cette exposition est issue de la collaboration entre deux sites appartenant au réseau des sites et musées départementaux, l'Écomusée de la Baie du Mont Saint-Michel à Vains et le musée maritime de Tatihou. Elle accompagne le recensement actuel effectué par l'écomusée et ses partenaires sur les femmes et les hommes, pêcheurs à pied professionnels ayant fréquenté du XIX^e jusqu'à nos jours, les estrans de la baie du Mont Saint-Michel.

L'exposition comprend des panneaux illustrés de photos, gravures et cartes postales anciennes ainsi que des objets utilisés pour la pêche ou la cueillette des coquillages.



Quatre coquetières
professionnelles au retour de leur
pêche sur le pont de Genêts dans
les années 1950 © Collection
Mairie de Genêts